

Je vais juste vous expliquer ma position aujourd'hui, parce qu'on m'a posé quelques questions, dans les mois qui viennent de passer, mais il me semble important d'expliquer à tous pourquoi je ne siége pas aujourd'hui face à vous, avec le bureau sortant.

Je veux ainsi montrer mon désaccord, depuis un certain temps, avec certaines décisions, avec la gestion du calendrier cette année, avec certaines actions, ou inactions. Je ne suis plus du tout d'accord avec tout ça, et surtout avec le fonctionnement actuel du bureau, donc du comité, qui manque cruellement d'information, de communication, de participation, de concertation. Chacun travaille dans son coin, sans en informer ni les autres membres du bureau ni les licenciés. Et je trouve cela regrettable.

J'avais espéré, avec le renouvellement prévu du bureau, pouvoir repartir sur des bases plus dynamiques. J'ai abordé le sujet, moi, en réunion et par message, en souhaitant plus de transparence et plus de participation collective. Plusieurs réactions à ce message : comme malheureusement d'habitude, certains n'ont pas du tout répondu, donc je ne connais pas leur opinion ; d'autres ont été fâchés ; d'autres ont compris mon point de vue ; et puis j'ai aussi entendu "Ben... on continue le comité, mais sans toi. On ne veut plus travailler avec toi.", sans autre forme d'explication. J'ai pris acte. Je ne me suis pas lancée dans une guerre de liste, ça n'aurait mené à rien. Si on ne veut pas de moi, je me retire.

Ça ne m'a pas empêchée de mener mon travail au sein du comité jusqu'au bout, jusqu'à aujourd'hui. À part la réunion de préparation d'hier, où je ne me sentais pas vraiment à ma place, mais c'est une réunion manquée sur X années de dévouement. J'ai donc continué toute l'année, malgré mon désaccord, parce que je m'y étais engagée. Et même si je savais que je ne serais plus responsable comité ce soir, encore aujourd'hui j'ai apporté des cartons de bulletins usagés, pour les clubs qui en ont besoin, et j'ai transmis les ouvrages offerts par la fédé aux nouveaux licenciés.

Pour voir les côtés positifs, cela va me dégager du temps pour la fédé, qui est une lourde charge. On est à la fédé une équipe de sept, donc moins qu'une équipe de comité, et on a beaucoup plus de choses à gérer. Sur les sept personnes, il y a un jeune qui n'est pas très disponible (ce qu'on savait au départ), donc en fait on fonctionne à six... ce n'est pas beaucoup. Tant mieux si je peux consacrer plus de temps à la fédé.

J'ai gagné aussi beaucoup de place chez moi, parce que j'ai rapporté ici tout le matériel qui était stocké chez moi (j'en fournirai la liste à Laurent), donc je vais réaménager une pièce, pouvoir utiliser mon grenier, très bien ! Par contre, il faudra peut-être que le comité prévoie un lieu de stockage un peu plus pratique et accessible à tous ceux qui en ont besoin.

Et puis, j'aurai le plaisir de vous retrouver dans tous les tournois ou événements, en tant que joueuse. Ça me changera, et même si j'ai bien apprécié d'arbitrer chaque fois que c'était nécessaire, j'ai mis de côté pendant très longtemps mon plaisir de jouer, là je pourrai me dédier plus activement à ma passion de joueuse.

Et je reste bien sûr toujours disponible pour ceux qui ont envie de travailler avec moi.

À bientôt